
Lorsque notre fraternité de La Pierre d’Angle de Paris s’est réunie pour sa rencontre 
mensuelle fin mars 2013, les personnes se sont écriées : « Ça y est, on a un pape ! C’est notre 
pape ! » Les plus pauvres ne s’y sont pas trompés, ils ont tout de suite perçu que ce nouveau 
pasteur leur ouvrait toutes grandes les portes de l’Église, qu’elles y étaient attendues.
Puis en juillet 2016, nous avons décidé d’aller le rencontrer, pour lui dire ce que nous vivions 
et surtout lui demander une mission : il a entendu notre demande. Sa réponse nous a surpris : 
« Je vous donne une mission que vous seuls pourrez accomplir : prier pour les riches, pour 
tous ceux dans l’Église qui n’ont pas de compassion, pour les responsables de votre pauvreté. 
« Priez pour qu’ils se convertissent ! Souriez leur avec le cœur, désirez pour eux le bien !  » a-
t-il ajouté.
Quelques réactions de notre fraternité : «  Jésus était dans le corps du pape. C’est Jésus qui 
parlait au monde aujourd’hui. Il voulait nous rappeler le bon chemin…
Il n’a pas parlé seulement à l’Eglise catholique mais au monde entier. Il voulait la paix. 
C’était un pape universel… 
Avant l’Eglise était fermée, maintenant le pape a allumé l’Eglise. Il faut continuer le 
travail...» 

Merci pape François, merci d’avoir rappelé au monde que le désir de Dieu est de rassembler
l’humanité entière à partir des plus petits et des plus abandonnés.


